

HEA - HEA Baudimont

www.ensemble-baudimont.com


HEA
 HAUTE ECOLE ARRAS
 BAUDIMONT


Depuis ses origines, l'Ensemble Baudimont d'Arras vise l'excellence pour chacun de ses élèves. Cette ambition a modelé notre histoire. Elle est toujours au cœur de nos valeurs et de chacune de nos actions. Nous œuvrons pour que chacun s'accomplisse dans le parcours pédagogique qu'il ou elle a choisi.

Au cœur de la ville d'Arras, près de 700 étudiants fréquentent le campus **HEA-Baudimont**. Ce campus est encadré par plus de 60 enseignants et intervenants professionnels dans des espaces accueillants et équipés des technologies les plus récentes dans 28 formations différentes, allant du bac +1 jusqu'au bac +5, conseillés et suivis dans leur projet professionnel jusqu'à l'entrepreneuriat avec l'ouverture de l'incubateur HEA Baudimont en octobre 2025.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

■ Master Européen Management et Stratégique d'Entreprise

Formations et certificats proposés par l'école

■ Certification professionnelle Manager des Organisations (MDO) – Spécialisation Digital Business et Entrepreneuriat innovant



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
 Français / Anglais / Espagnol / Italien / Chinois



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges
- Séjours linguistiques
- ERASMUS +



VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Culture, Solidarité, Photographie...
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger
- Engagement dans le développement durable



CHIFFRES CLÉS

800 étudiants
100 enseignants
+ de 100 partenariats
 Date de création : **2025**
6 Campus
Bâtiment de 35 000 m2
250 journées d'études
10 évènement par an

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**



INFOS PRATIQUES

28, rue Baudimont
 62000 Arras
 FRANCE

+33 21 16 18 00

arnaud.plancke@baudimont.com



INFOS RÉGION

Transport

Bus : C24,L1,L2,L3,L6

Tourisme :

www.arraspaysdartois.com

Collectivité : www.arras.fr

Patrimoine remarquable :

www.lavoixdunord.fr/1309255/article/2023-03-29/patrimoine-culture-art-de-vivre-arras-met-en-valeur-ses-nombreux-centres-d

Sport dans la région :

www.arras.fr/categorie/la-vie-sportive

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorie et pratique
- Immersions au sein du monde professionnel
- Un enseignement individualisé
- Cursus en initiale et en Alternance
- Activités des étudiants au sein de l'établissement
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants.



FEDEration for European Education
 FÉDÉration Européenne des Ecoles

HEA - HEA Baudimont

www.ensemble-baudimont.com

Since its inception, the Baudimont Institute in Arras has aimed for excellence for each of its students. This ambition has shaped our history and continues to lie at the heart of our values and every one of our actions. We are committed to helping each student thrive along the educational path they have chosen.

Located in the heart of the city of Arras, the **HEA-Baudimont** campus welcomes nearly 700 students. The campus is supported by more than 60 teachers and industry professionals, and offers a welcoming environment equipped with the latest technologies. It provides 28 different programs, ranging from one to five years after high school (from bac +1 to bac +5). Students are guided and supported throughout their professional development, all the way to entrepreneurship, with the opening of the HEA Baudimont incubator in October 2025.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

- European Master's Business Management and Strategy

Programmes and certificates proposed by the school

- Professional Certification: Organizational Manager (MDO) – Specialization in Digital Business and Innovative Entrepreneurship



TEACHING LANGUAGES
French / English / Spanish / Italian / Chinese



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges
- Language stays
- ERASMUS +



CAMPUS LIFE

- Alumni, Student Union, Culture, Solidarity, Photography...
- Organization of study or leisure trips abroad
- Commitment to sustainable development



KEY FIGURES

800 students
100 teachers
Over 100 partnerships
Founded in: 2025
6 Campuses
35 000 m² building
250 study days
10 events per year

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- Combined course between theory and practice
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities
- Curriculum in initial and work-study program
- Free student activities within the establishment
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Establishment of a scholarship for the best students



PRACTICAL INFOS

28, rue Baudimont
62000 Arras
FRANCE

+33 21 16 18 00

arnaud.plancke@baudimont.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

Bus: C24,L1,L2,L3,L6

Tourism:

www.arraspaysdartois.com/en/
local Governments : www.arras.fr

Famous Heritage:

www.lavoixdunord.fr/1309255/article/2023-03-29/patrimoine-culture-art-de-vivre-arras-met-en-valeur-ses-nombreux-centres-d

Sport in the region:

www.arras.fr/categorie/la-vie-sportive



FEDeration for European Education
FÉDération Européenne des Ecoles